
 
ACTA DE REUNION 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 
FECHA: 01/09/2016 

HORA: 15:00 A 17:15 

LUGAR: SERVIU 

 

Comienza la reunión con 09 consejeros (se adjunta registro de asistencia de la reunión), se 

presentan excusas de don Guillermo Lira. Participa además la encargada de Participación 

Ciudadana de SERVIU Araucanía.  

 

La encargada de Participación Ciudadana de SERVIU, presenta el caso de don Guillermo 

Lira, representante de la Universidad de La Frontera, don Guillermo mediante correo 

electrónico informa que le han cambiado las reuniones mensuales dentro de su 

departamento Ingeniería de Obras Civiles para los primeros jueves de cada mes, en el 

mismo horario en que se realizan las sesiones del COSOC; por lo cual solicita a los 

consejeros poder evaluar un cambio de fecha para estas sesiones. La presidenta del 

COSOC señala que lo resolverán al final de la reunión. 

 

Se presenta la señora Lilian Dupre, explica que su organización Newen Araucanía, es una 

organización a nivel regional, que busca apoyar y trabajar en pos de visibilizar a las 

personas en situación de discapacidad. 

 

Se da la bienvenida como nueva integrante del COSOC a la organización NEWEN 

ARAUCANIA, representada por la señora Lilian Dupre. 

 

El secretario lee el acta de la reunión anterior, la que es aprobada por los consejeros 

presentes. 

 

La señora Rosa Esparza justifica a la dirigente del Comité de Vivienda Sol Naciente II de 

Nueva Imperial, quien no pudo asistir porque falleció un familiar. 

 

La encargada de PAC de SERVIU, informa que la llamo la señora Ruth Troncoso para 

presentar la renuncia de la organización Mesa Rural de Mujeres al COSOC. Los motivos 

son que esta organización no se siente representada por el COSOC. 



Don German informa que le fue mal en CONADI con la solicitud de reunión con el Sub 

director, ya que esta fue derivada a la unidad de tierras y aguas, por lo cual él no acepto 

volvernos a reunir con esos profesionales, el objetivo era hacerlo con el sub director. 

 

El tesorero informa que la confección del timbre tuvo un costo de $9.500, por lo cual 

quedan en caja $500. 

 

La señora Rosa solicita a los consejeros realizar sus sugerencias en cuanto a la 

modificación del Reglamento, la mayoría señala que las modificaciones deben realizarse 

en el artículo N° 3, donde debe incorporarse “Entre ellos y en la primera sesión, deberán 

elegir a los que cumplirán las labores de Presidente, Vicepresidente, Secretario y Tesorero”.  

 

La presidenta informa sobre la Video Conferencia a la que asistió junto al secretario y 

tesorero, cabe señalar que un representante de cada COSOC regional, integra el COSOC 

del MINVU, el que es dirigido por un presidente elegido por todos los integrantes y el 

encargado nacional de Participación Ciudadana del ministerio, este COSOC Ministerial se 

reúne mediante video conferencias donde están presentes todas las regiones, en esta 

instancia dan a conocer sus problemas y principales acciones. La señora Rosa señala que la 

próxima sesión nacional se realizara el día miércoles 14 de septiembre, ella se excusa 

porque no estará en la ciudad en esa fecha y solicita a los consejeros señalar quien puede 

asistir. Se propone que sea don German Ferrada el que esté presente ese día para poder 

plantear a nivel nacional el principal tema que compromete la gestión de esta nueva 

directiva y que es el problema de las tierras mapuches para la postulación al Programa 

Habitabilidad Rural. Don German señala que hará todo lo posible por asistir, pero que los 

días miércoles tiene reunión en CONADI; se acuerda que vendrá don Olavio y también se 

le solicitara a don Juan Ramón que asista. 

 

Se informa que el Programa de Habitabilidad Rural, debiera tener su primer llamado a 

postular el día 30 de septiembre, se deja claro que el decreto no está totalmente 

tramitado aun, pero que esta es la posible fecha de postulación. 

 

Se acuerda que las tres reuniones que quedan del año 2016 se realizarán de 15:00 a 17:00 

horas en las siguientes fechas: 

Jueves 20 de octubre 

Jueves 17 de noviembre 

Jueves 15 de diciembre 

 



Se acuerda que cada organización puede en forma voluntaria aportar una cantidad de 

dinero mensual con el objeto de tener una caja chica para gastos de administración. 

 

Se acuerda que don German enviara el día martes un correo donde exponga el tema de 

los terrenos mapuches, ya que la directiva se reunirá la próxima semana para redactar una 

carta de presentación a la Ministra e incorporara este tema en la carta. 

 

Termina la reunión a las 17:15 hrs. 

 

A continuación, firman los consejeros presentes: 
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